

Grâce à la tenue de forums, les habitants ont développé un esprit dans le secteur du nord-est de la ville. Les gens se rencontrent et se saluent.

Nyon Une démarche pour s'appropriier son quartier



Samedi dernier, le 5^e forum du quartier nord-est de Nyon a permis à des jeunes et des aînés de se rencontrer et d'échanger. Les jeunes travaillent à la rédaction d'une charte pour une future salle de réunion, utilisée tant par les adolescents que par les autres habitants du quartier. Alexis Voelin

Au début, cela se résu-
mait à un conglomérat
d'immeubles, situés
entre les Plantaz, la Paix, la
route de Saint-Cergue et le
Reposoir. Sans véritables liens
entre eux. Aujourd'hui, ce sec-
teur du nord-est de la ville de
Nyon développe une identité
à travers ses habitants. Un
changement qui s'explique par
la tenue de forums, initiés par
le service nyonnais des Affai-
res sociales et de Pro Senectute
en 2008, qui ont sollicité les
habitants de ce secteur. Quel-
que 3000 personnes sont con-

cernées par cette démarche.
A terme, d'ici deux ans envi-
ron, l'objectif de ces ateliers
sera de créer des liens, de déve-
lopper un esprit de quartier,
d'organiser des manifestations
intergénérationnelles et de
trouver un lieu de rencontre.

Quartier approprié

Samedi dernier, le 5^e forum a
franchi un cap supplémen-
taire, comme le soulignait
Viviane Aeby, adjointe au Ser-
vice des affaires sociales. *J'ai été
frappée par le changement
d'implication des habitants, ils*

*se sentent dans leur quartier, ils
s'identifient à un groupe. Pilo-
té par Claire-Lise Nussbaum,
animatrice de proximité à Pro
Senectute, le projet est de plus
en plus porté par ses habi-
tants. Certains volent même de
leurs propres ailes. C'est le cas
du groupe marche qui orga-
nise tous les 15 jours des sor-
ties le mercredi. Les partici-
pantes se débrouillent seules, se
téléphonent chaque semaine.
Il y a une année encore, elles ne
se connaissaient pas!*

Le mardi, de 15 à 18 heures,

des jeux sont organisés à Bel-
Automne, espace qui accueille
aussi un café-contact tous les
vendredis à 10 heures.

*Avant, je ne connaissais pas
mes voisins, je ne croisais per-
sonne, confie Cathy. Ces forums
m'ont permis de rencontrer des
gens, j'ai davantage de con-
tacts, notamment grâce au
café-contact. J'aime m'y ren-
dre tous les vendredis, admet
une habituée. On se raconte
nos vies, on fait la connais-
sance d'autres personnes.*

La tenue des forums semes-
triels a répondu, en partie, à

l'attente des aînés qui souhai-
taient rompre leur solitude.
Mais ces ateliers ont égale-
ment réuni des jeunes, des
familles étrangères, ainsi que
les locataires de la maison
alternative des Plantaz qui ont
d'autres aspirations. Les pre-
miers, qui travaillent à la réda-
ction d'une charte, demandent,
notamment un local de réu-
nion accessible à tous, à l'ins-
tar de la salle de la Redoute. *Ce
serait un moyen de faire vivre
ce quartier*, estiment-ils.

CONTESSA PIÑÓN
contessa@lacote.ch